

# Chance Challenge Change

柔軟な発想で試行錯誤し、変化にチャレンジ!

令和3年度  
総合的な探究の時間・ぎふグローバル人材育成推進事業  
岐阜聖徳学園高等学校  
令和4年3月16日 16号

## 2年総合 レイテ国立高校とのオンライン交流

3月9日(水)2・3限目に、わが校と交流のあるフィリピンレイテ島のレイテ国立高校の生徒とのオンライン交流会「レイテ国立高校の生徒と交流しよう」を実施しました。8グループにレイテ国立高校の生徒1人ずつ入ってもらい、ZOOMのブレイクアウトルームを利用して各グループ毎に交流してもらいました。また、大学生4名にもお手伝い頂き、2グループに1名の大学生が補助としてついてくれました。

### 最終準備

大学生4名にお手伝いしてもらい、オンライン交流に向けて最終の準備をしました。大学生4名にはZOOMにも入ってもらって補助してもらいます。



### オンライン交流

グループ毎のZOOMブレイクアウトルームに分かれ、レイテ国立高校の生徒たちと初めての交流。全員が、自分の学校のことや家族、趣味、将来の夢などの自己紹介をしました。レイテ国立高校の生徒たちは14~15歳でしたが、みなフレンドリーで優しく接してくれました。こちらが言葉に詰まっても、笑顔で待ってくれたり、頷いたり、表情、アクションを使って、一生懸命に話を聞いてくれるので、安心して話す



ことができました。フィリピンの生徒たちはホスピタリティにあふれ、相手の話を聞くという態度をオンラインの小さな画面でも笑顔やアクションで見せてくれるので、話す側にとっても安心感を与えてくれます。英語が伝わらなくても、一生懸命伝えようとするれば伝わるし、簡単な単語だけでも理解しようと努力してくれるので、初めて海外の人と英語で交流した聖徳高生にとって、とても良い機会になりましたし、伝わるんだという自信にも繋がりました。



## 生徒の感想

I feel again we communicate with the different country people. But speaking in other language is very enjoyable and happy. We can't connect because of Wifi. I can speak actively and happily. I think I would like to try again! If I were an English teacher, what speaking in English is very fun would like to tell my future students. And to study English, <sup>we need not only</sup> writing and reading, but also speaking and listening. I noticed the <sup>I think</sup> importance of speaking English.

レイテ高校の生徒もカタニの英語でも理解してくれようとしていたし、ゆくり話してくれて、いい人たちだなと思った。違う国の学生と交流するのは、日常ではないうと思うし、すごい... 経験になった。フィリピンもみんなフレンドリーだと言っていたし、いい国だと思っから、いつか行きたい。

以外と伝わるもんだなと思った。すこしく温かくて理解しようとしてくれるのが伝わった。でもやっぱりまだ親しくなりきれない人と会話を続けるのが、難しいと感じた。即興で英語を話すのは難しいけれど、楽しかった。相手が笑顔で返してくれるので安心して話せるのだと分かった。相手母語が違っても話せる能力は、くすりした。

自分の英語がまとまらなくて、伝えた言葉で一生懸命出した色々な言い方をすれば結構伝わるんだと分かりました。外国の方と話す機会は今まであまりなかったけど、日本語以外でコミュニケーションをとる楽しさを知りました。今後このような機会がたくさん外国の方と話したいです。

すこしく面白い子で、私の話にはたくさんリアクションをしてくれて嬉しかったです。日本語もすこしく上手が驚きました。初めは私の英語が伝わるかどうか不安でしたが、自分が伝えたいと思えば、相手に伝わるというところが分かりました。同年代の外国の方と話るのは初めてで、とてもいい経験になりました。英語が話せるようになるのは新しいことを感じました。すこしく楽しい時間を過ごせたので、良かったです。

英語を学ぶだけでなく相手の国のことも理解しようとするのができたし、どのように接していけばよいかを深く追求しようとしたのが良かったです。言語が異なる人との交流やコミュニケーションをとるのはやっぱり難しいことだということを実感することができました。

今回、レイン高校の人とお話しできて本当に楽しかったし  
どんなお返しも優しくゆっくり聞いて下さって  
嬉しかったです。この経験にもなりたい。勉強にも  
なりそうです。今の二時世だとばかり海外に行く  
ことが難しいけれど、行く時がきたらまた海外の人  
とたくさんお話ししたいです。大学の先生にもたくさん話して  
下さってありがとうございます。

英語を話すことは苦手意識しかありませんでしたが、結構楽しむことが  
出来ました。相手の子は14歳で年下でしたが私以上に英語が  
出来ていてすごいと思いました。私の方が少し英語でもくみ取って  
返答してくれて嬉しかったです。大学生の方がいながら、たまたま  
無言のまま交流会を終えることになっていたので感謝しかた  
です。またこのような機会があればもう少し自分で話せばか  
らぬ勉強を頑張ろうと思いました。

スピーチの際、電波の影響とかで聞き取りにくいときがあったけれど、たくさん  
質問していろんな話を聞くことができた。自分の意見も  
と考えることも一瞬出さなくていい焦らなくて、優しく  
レイン高校の子が聞いてくれる。どんな時も通訳さんが  
いた。全然英語は得意じゃないし、全く話せないけれど、自分から  
進んで話したいと思える時間でした。もっと英語を学ぶ機会に  
あるといい機会でした。

レイン高校の生徒のみなさんと交流して、色々な英語が出て  
こなくて大変だけれども、楽しく話せたと思う。自分たちが  
言葉につまってしまうときに、笑顔で行ってくれたり、  
反応してくれたりしてとてもうれしかった。笑顔で「That's nice」  
などの反応、相づちの大切さを感じました。自分は海外に興味  
があるので留学の機会があれば行ってみたいと思いました。

今日のレイン高校との交流を通して、言葉選びとか、  
どう伝えるにいいとか、難しかったけれど、自分の知って  
いる単語を上手く組み合わせたり、それに近い単語を  
言って上手くなったと思うと、相手も相対してくれて  
のが、とても安心した。自分も留学とか興味あって  
言葉の壁とかすごい不安だったけれど、すごく  
自信が回復しました。

文化や言語が違う人と初めて会話をして、お互いかに  
つながろうとする意志があれば、伝え合うことができるのだ  
と思いました。また、会話の中で、相手の文化について知らない  
ことはかきとらなくて、この機会に知ることで、視野が  
広がると思います。そして、共通の話題があれば、言葉が  
あからずかでも、盛り上がりやすくなるので、とても感動し  
ました。

お互いに楽しく交流会ができたと思うのでとてもよかったです。自己紹介や質問のやり取りは聞き取るのが難しかったし、私も上手に話せたか分からないうちに「最後までコミュニケーションを取る」とかできて嬉しかったです。伝えたいという気持ちが届いてリアクションなどをもらったときはとても感動しました。これからたくさん交流したいです。

ライターの人は僕が思っていた以上にフレンドリーで優しくとても話しやすいと思いました。英語はうまく話せなくても、伝えようという気持ちがあればいいからいいから、という気持ちを大切にしようと思いました。またこういう機会があれば是非参加したいです。

I felt it was very short time.

Because we could not connect to Justin well.

I wanted to talk in zoom in English more,

but this will be good experience for me.